



Az.: 65

Rotenburg (Wümme), 19.02.2018

Mitteilungsvorlage Nr.: 0310/2016-2021

Gremien	Datum	TOP	beschlossen	Bemerkungen
Ausschuss für Straßen- und Tiefbau	06.03.2018			
Verwaltungsausschuss				

Innovative Gestaltung öffentlicher Grünflächen

Kenntnisnahme:

Der Verwaltungsausschuss nimmt zustimmend von dem Vorschlag Kenntnis, dass im Rahmen der täglichen Verwaltungsarbeit der städtischen Grünflächenunterhaltung eine Gestaltung mit Stadtmöbeln als individuelle Gestaltungsideen umgesetzt werden kann.

Im Zuge der Unterhaltung und Überarbeitung der zumeist überalterten Grünanlagen ist von mir beabsichtigt, die Neugestaltung unter Berücksichtigung wirtschaftlicher Aspekte auch in diesem Jahr erfolgreich fortzusetzen.

Der Grundgedanke, ein gepflegtes Stadtbild mit nachhaltiger Wirkung zu erlangen, soll durch den Einsatz von Stadtmöbeln aufgewertet werden, wobei sich die Stadtmöbel harmonisch in ihre Umgebung einfügen, mit innovativem Design die Neugier der Betrachter wecken und dabei Form und Werkstoff ideal verknüpfen sollen.

Mut zur Farbe durch Gestaltungselemente attraktiv, zeitgemäß und variabel zum Ausdruck zu bringen, so sehe ich die Beton-Boje. Der Einsatz dieses Stadtmöbels ist auf mittelgroßen Flächen gedacht, z.B. Grafeler Damm/Heideweg oder Auf dem Loh/Rehsauer Straße. Die jeweiligen Grünflächen werden durch sinnvolle Planung repräsentativ aufgewertet.

Ein weiteres, besonderes Augenmerk liegt auf den zwei Grünflächen in der Mühlenstraße gegenüber Burger-King.

Hier ist beabsichtigt, eine sinnvolle und ansprechende Gestaltung in Form eines Hochbeetes mit Sitzgelegenheiten unterstützt durch robuste und pflegeleichte Materialien umzusetzen, die auch für eine hohe Lebensdauer und minimalen Wartungsaufwand sorgt. Positiv zu sehen ist, dass es zum Verweilen und genießen einlädt.

In der Sitzung des Ausschusses für Straßen- und Tiefbau werden noch weitere Informationen gegeben.

Andreas Weber

